

## Ahora le tocó a CFE y vendrán revisiones a bancos y empresas



**C**omo una costumbre de las calificadoras, especialmente cuando se ajusta la calificación de niveles, viene a consecuencia la revisión de **empresas paraestatales** y posteriormente de **bancos y empresas** más importantes del país.

**Moody's** recortó la calificación de **CFE** a **Baa2** y cambió su perspectiva a “**estable**”, situándose “cinco” escalones por arriba de **Pemex**, que se ubica en B1. Está a la par de la calificación crediticia soberana. En abril pasado, ya **S&P Global** mantuvo su calificación en **BBB+** con perspectiva “**negativa**”.

Estamos por conocer los datos al segundo trimestre del año. Sin embargo, de los últimos conocidos, sus **ingresos netos** del 1T '22

alcanzaron \$138,896 millones de pesos, una contracción del 11% versus el primer trimestre del 2021, pero su **flujo operativo** conocido como **Ebitda** aumentó 26%. Intenta estabilizar sus **márgenes de Ebitda y neto**. Sin embargo, **desafíos fiscales** complejos para el Gobierno ante un entorno económico adverso que parece estar cerca, genera riesgos sobre la empresa que ha venido recibiendo subsidios del **Gobierno**. En 2021 por ejemplo, recibió como \$70,000 millones y se espera que en este 2022 y 2023 reciban montos anuales similares.

Ahora vendrá la revisión a bancos y empresas más relevantes de nuestro país, por lo que habrá que estar al pendiente.